



浜田 健志校長の声 (卒業式式辞より抜粋)

私たちはなぜ「頑張る」「全力を尽くす」のでしょうか。なぜそれが大事なのでしょう。

皆さんは「ONE PIECE」という漫画を知っていますか。作者は尾田栄一郎さんといいます。尾田さんは、応募した短編漫画が入選し、漫画家になろうとして九州から東京に来ました。すぐに漫画家として活躍できると自信に満ちていました。

しかし、現実は甘くなく、漫画を描いても描いても、雑誌に載せてもらえません。それでも漫画を描き続けた尾田さんは、ついに倒れてしまい、一週間、体を動かすことができない状態になりました。そして、もう漫画家になることを諦めようと思いました。

そのとき、当時の雑誌編集者がふと「こんなにがんばっても報われない人を自分は今まで見たことがない」と言いました。尾田さんはこの言葉に泣きました。そして、もう一度立ち上がって、もう一度全力で描き上げた漫画が「ONE PIECE」です。

がんばって、がんばって、がんばって、それでもうまくいなくて、もうダメだと思って、そこでもう一度がんばって、全力を出し切ったときに、何かが起きることがあります。

皆さんのこれからの人生、楽しいことも多くありますが、苦しいことにもたくさん出会います。全力を尽くしても、必ずうまくいくことばかりではありません。しかし、困難を乗り越えるためには、全力を尽くすことがどうしても必要なときがあります。

どうかこれからも、壁にぶつかったとき、がんばって全力を尽くすことのできる、そんな心を持ったわたしであって下さい。たとえもし、そのとき努力が報われなくても、全力を尽くす経験で鍛えられた心は、次の機会に、必ず、より一層の力を発揮するでしょう。

皆さんは、本校での授業やテスト、行事や部活動などに取り組む中で、全力を尽くすことを経験してきました。大丈夫です。自信を持って新しい世界に羽ばたいて下さい。

結びに、卒業生の皆さんが、新たな環境のもとで、新しい出会いに迎えられ、全力を尽くす中で豊かな未来を手にすることを祈念し、式辞とします。



卒業年次の先生方と

2・3月の フォトライブラリー

卒業式



救急救命講習 (2 年次)



進路懇談会



3月の行事予定

- 1日(水)卒業式
- 17日(金)履修登録・教科書販売(在校生)
- 22日(水)終業式・表彰伝達式・モップ交換
- 23日(木)学年末休業(~31日)

年度初めの行事予定

- 3日(月)学年始休業(~5日)
- 5日(水)離任式
- 6日(木)始業式
- 7日(金)入学式